

# Cek Kesiapan Satgas Yonif 407/PK, Kasdam IV/Diponegoro: Win The Heart And The Mind Of The People

Agung widodo - [JATENG.WARTAMILITER.COM](http://JATENG.WARTAMILITER.COM)

Nov 29, 2022 - 22:58



*Kasdam IV/Diponegoro Melaksanakan Pemeriksaan Kesiapan Operasi (Riksiapops) Tingkat Kotama Satgas Yonif 407/PK Satgas Satuan Organik Oprasi di Provinsi Papua Barat. Kegiatan Riksiapops terpusat di Mako Yonif 407/PK Slawi, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah.*

TEGAL- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono diwakili Kasdam IV/Diponegoro melaksanakan pemeriksaan kesiapan operasi (Riksiapops) tingkat Kotama Satgas Yonif 407/PK dalam rangka Operasi Satgas Satuan Organik di Provinsi Papua Barat. Kegiatan Riksiapops tersebut dilaksanakan di Mako Yonif 407/PK Slawi, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Selasa (29/11/2022).

Dalam Sambutan, Pangdam yang diwakili Kasdam IV/Diponegoro mengatakan pemeriksaan kesiapan operasi ini bertujuan untuk mengetahui sampai sejauh mana kemampuan dan kesiapan Satgas Yonif 407/PK mulai dari tingkat

perorangan, maupun regu hingga satuan dalam hubungan Batalyon.



"Seluruh rangkaian kesiapan yang telah dilaksanakan, merupakan bekal kalian ke daerah penugasan. Dengan harapan, dapat melaksanakan tugas sebagai Satgas Satuan Organik secara profesional dan penuh tanggung jawab," tegasnya.

Selanjutnya, dalam pelaksanaan tugas para prajurit ditekankan untuk segera melaksanakan orientasi wilayah penugasan, mempelajari karakteristik medan, situasi dan kondisi daerah setempat. Sehingga bila terjadi hal-hal yang tidak diinginkan yang berkaitan dengan kondusifitas wilayah penugasan, khususnya pada aspek keamanan masyarakat, dapat segera diatasi dengan mengambil tindakan yang tepat.





"Pahami adat istiadat dan kebiasaan masyarakat di daerah penugasan, Win The Heart And The Mind Of The People yang artinya (Menangkan Hati dan Pikiran Rakyat). Dengan menerapkan Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI untuk menciptakan stabilitas keamanan yang akan berdampak positif bagi masyarakat baik secara sosial, perekonomian maupun kecintaan terhadap tanah air," tandasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut para Asisten Kasdam, Danbrigif 4/DR, dan para Kabalak jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Tatik/Pendam IV/Dip